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POLÍTICA 
En nuestra democracia se gana o se pierde en las urnas, no por caprichosas decisiones de consejeros o 
magistrados, dice el ex presidente municipal de Querétaro Armando Rivera Castillejos. Reiteró que 
impugnará la decisión de la sala electoral del Tribunal Superior de Justicia, en torno a la sanción que le 
impusieron al PAN. (NC) 
 
Armando Rivera señala que la resolución emitida por la sala electoral, por el asunto de las tarjetas navideñas, 
es jurídicamente desacertada y será reclamada ante la autoridad federal, para lograr la revocación de esta ilegal 
sentencia. (PC)  
 
Cabeza. La sanción ratificada al ex alcalde de Querétaro, Armando Rivera, por la sala electoral, no es más que 
un llamado a todos los militantes panistas que pretendan ser candidatos a un cargo de elección popular, a 
esperar los tiempos electorales, así lo señalo Rafael Puga Tovar. (PC)  
 
Mañana a las 6 de la tarde en el museo de la ciudad se presenta el libro “El cambio político en Querétaro”. (NC)  
 
Entrevista. Eduardo Miranda Correa consejero electoral del IEQ, señaló que la crítica que se le ha hecho a la 
reforma electoral, es porque no se le ha entendido, ya que en realidad la propuesta que ellos presentaron a la 
legislatura retoma muchas inquietudes ciudadanas. Se instaló una mesa de discusión y análisis de las propuestas 
de reforma electoral y de ahí se saco la propuesta que se mando al congreso. La reforma está inmersa en las 
reformas electorales que se están dando a nivel nacional. Lo que se busca con esta propuesta es la equidad en 
las elecciones, buscar que otras fuerzas como el dinero o los medios no rebasen la elección en sí. El 
planteamiento de no utilizar los colores distintivos de cada partido en propaganda de gobierno es lo que ellos 
están buscando, no tanto que se utilice el blanco y el negro. Se busca que el gobierno no haga propaganda a su 
partido a través de los colores distintivos. Si el congreso lo aprueba, cumpliría con las expectativas de la gente. 
Otra de las críticas que se les ha hecho es la relativa a que sea a través del IEQ la compra de medios de 
comunicación escrita. Esto lo establecieron así para tener una mejor fiscalización y comprobar que haya una 
equidad entre los partidos. No se prohíbe la compra de espacios en medios, lo que quieren es que la compra se 
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haga a través de un intermediario de calidad. Pidió a los diputados que analicen cuidadosamente la propuesta y 
espera que la aprueben. Sobre el caso de Armando Rivera Castillejos, dijo que los consejeros del instituto 
están interesados en hacer cumplir la ley, no están interesados en evitar que él sea candidato. El instituto fincó 
responsabilidad debido a que la ley, lo que él hizo fue un acto de precampaña. Se sanciona al partido, porque es 
el que tiene que sujetar al militante y hacer que cumpla con la ley. Con las reformas electorales que se plantean 
sí hay sanción directa hacia la persona, incluso se le podría negar el registro a la persona que haga este tipo de 
actos. Si no lo hubieran sancionado, habría actualmente varias personas en todos lados anunciándose. Agregó 
que están preparados para todo lo que venga en las próximas elecciones. Acepta que hay discusiones y 
polémicas al interior del mismo, pero al final están conscientes de que lo fundamental es el órgano y estar en 
conjunto, fuertes e imparciales en la contienda. Todas las decisiones se tomarán bajo los principios de 
imparcialidad, equidad y libertad. (NC) 
 
Cabeza. Se están llevando a cabo los primeros simulacros de entrega-recepción en gobierno del Estado. El 
contralor reporta un cumplimento del 82% en la entrega de información. (PC) 
 
Con el 82% de cumplimiento se desarrolló el primer simulacro de entrega-recepción de la administración estatal, 
dio a conocer el contralor Ricardo del Río Trejo. (NC) 
 
LEGISLATURA 
El fin de semana se publicaron en el periódico Reforma, señalamientos de la nueva constitución del estado de 
Querétaro. Se dice, respecto a la fusión de la Comisión estatal de Información Gubernamental  con la de 
Derechos Humanos, que lo aprobado por el congreso y el constituyente permanente, no es el mismo texto que 
se público en el periódico oficial Sombra de Arteaga. (PC) 
 
Después de que el periódico Reforma publicara una nota en la que informa que la constitución local que 
aprobaron los diputados en marzo no fue la misma que fue publicada en el Diario Oficial de Querétaro, el 
coordinador de la bancada del PAN en el congreso Eric Salas González, explicó que la diferencia se pudo dar 
cuando el medio nacional utilizó un borrador de la constitución y no el dictamen final, por lo que realizarán una 
investigación. (NC) 
 
El presidente de la comisión de corrección y estilo del congreso local Rafael Puga Tovar, explicó que este 
organismo únicamente le hizo arreglos de ortografía a la nueva constitución, sin hacerle ningún cambio de 
fondo. (NC) 
 
Dice el coordinador de la bancada panista Eric Salas González, que aparentemente él se va a quedar en la 
coordinación hasta que termine la LV legislatura. (NC) 
 
Cabeza. En el PAN el grupo parlamentario consensuó varias propuestas para la nueva ley orgánica del poder 
legislativo y lo más fuerte es que van a sancionar con dos días de su salario, a los que no vayan a la sesiones 
del pleno y de las comisiones. (PC) 
 
Eric Salas no sale de coordinador del PAN. Se estuvo llamando a los diputados a reuniones con Edmundo 
Guajardo, presidente del PAN, quien es finalmente el que va a decidir si se queda o no, pero la mayoría de 
ellos comentaron que les gustaría que permaneciera Eric Salas. (PC) 
 
Este martes por la mañana se reunieron los diputados locales del PAN. El coordinador de la bancada Eric Salas 
González, explicó que ya destrabaron las diferencias que surgieron al interior del grupo en la pasada sesión de 
pleno. (NC) 
 
SECCIONES 
Vanesa Ortega coordinadora del programa de discriminación de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, 
señaló que resulta importante rendir un homenaje póstumo a Gilberto Rincón Gallardo, ya que fue un gran 
precursor e impulsor de la lucha contra la discriminación. Fue un parte aguas en temas relacionados con 
derechos humanos. Toda la sociedad debe de tratar de eliminar conductas que dan pie a la discriminación, 
como lo puede ser el uso del lenguaje discriminativo. No se puede decir que solo se es tolerante con ciertos 
sectores de la sociedad y a otros se les discrimina. La discriminación genera violencia y se puede demostrar esto 
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con lo que sucedió con los emos en plaza de armas. Finalmente después de la violencia se puede dar una 
negación de los derechos del otro. En la comisión tienen diferentes programas para sensibilizar a la gente, a 
parte de las pláticas, como ciclos de cine. (NC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
El alza a los insumos de este año, ha afectado los costos de la industria en un 1% afirma la CANACINTRA. Para 
septiembre la tarifa del uso en honorarios base a mandos intermedios para las empresas se incrementó 4.4% en 
comparación con agosto. (PC) 
 
90% de los ingenieros civiles que egresan cada año, emigran hacia España y Canadá en busca de trabajo y 
mejores oportunidades, reconoce el presidente del colegio de Ingenierosen Querétaro. (PC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Anuncia el secretario general del sindicato nacional de trabajadores de la educación que se llegó a un acuerdo 
con las autoridades de la SEP, a nivel local para regresar el descuento del ISR en el bono a útiles escolares que 
se aplicó en el mes de agosto. (PC) 
 
Más de 2 horas se prolongó la marcha realizada por la asamblea estatal del magisterio en lucha que, según sus 
propias palabras, rebasó sus expectativas. Más de 9 mil maestros acudieron a la convocatoria, partieron del 
monumento al maestro, caminaron por constituyentes, hasta Corregidora para llegar al jardín Zenea. Las 
consignas iban principalmente en contra de la maestra Elba Esther Gordillo y del presidente Felipe 
Calderón. (PC) 
 
Paraliza ciudad marcha de maestros ayer por la tarde noche. Miles de ellos se manifiestan y van en contra del 
acuerdo nacional firmado por el presidente Calderón y por la maestra Elba Esther Gordillo. (NC) 
 
Los maestros piden que se quite a la secretaria general del SNTE, Elba Esther Gordillo y están en contra del 
convenio que se firmó de la alianza por la calidad educativa. (PC) 
 
Hoy iniciaron clases puntualmente todas las escuelas de educación básica del estado, dio a conocer el 
coordinador de la USEBEQ Raymundo Gómez. (NC) 
 
El SNTE no promueve paros ni marchas, negocia, indicó el secretario general de la sección 24 Jesús Galván 
Méndez, aunque aseguró que los maestros manifestantes están en todo su derecho. (NC) 
 

SOCIEDAD 
Cabeza. En el próximo mes la CONAGUA pondrá en marcha un centro integral de servicios, que va a ofrecer 13 
servicios condensados; lo que buscan es evitar burocracia y trámites tardíos. (PC) 
 
Bajan 6 presas su nivel de almacenamiento; actualmente solo 19 se encuentran al 100% de su capacidad. (PC) 
 
Cabeza. Los “habitantes” de la comunidad de la colonia de La  Piedad, se manifestaron afuera de palacio de 
gobierno; nuevamente piden que salga la Comisión Estatal de Aguas del pozo de agua de la comunidad y esto 
es lo que manifestaron 200 personas. (PC) 
 
Asociaciones civiles queretanas rechazan la determinación de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, esto al 
declarar constitucional la despenalización del aborto. Advirtieron que habrán marchas y protestas por todo el 
país en contra de esta decisión. (NC) 
 
Analiza el municipio de Querétaro y la Asociación de Bares y Discotecas del estado, la implementación de 
lámparas fluorescentes para la detección de credenciales de elector apócrifas, que serán integradas al programa 
Antro con sentido, indicó el secretario de gobierno Jorge Luis Alarcón. (NC) 
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Tan solo en el mes de agosto se registraron en el municipio de Querétaro 136 accidentes automovilísticos 
relacionados con el exceso de velocidad y la falta de respeto hacia los señalamientos, dice el secretario de 
seguridad pública Armando Sánchez Estrada. (NC) 
 
Con una meta de 5 mil testamentos este miércoles arrancará por sexto año consecutivo la campaña denominada 
“Septiembre, mes del testamento”, informó la directora del registro público de la propiedad y del comercio 
Lorena Montes. (NC) 
 
Septiembre es el mes del testamento. (PC)  
 
Cabeza. Ayer concluyó el operativo Paisano 2008, con saldo blanco. El objetivo es resguardar la seguridad de los 
connacionales que visitaron Querétaro durante este periodo vacacional de verano. (PC) 
 
La facultad de Bellas Artes, la secretaría de seguridad pública municipal y el partido verde ecologista de México, 
llevarán a cabo un concurso de fotografía por una cultura vial. El objetivo es fomentar una cultura en peatones y 
automovilistas como elemento en la prevención de accidentes. (PC) 
 

MUNICIPIOS 
El secretario de seguridad pública municipal, Armando Sánchez Estrada, reconoció que Querétaro ocupa el 
octavo lugar a nivel nacional en materia de cultura vial. (PC) 
 
El Municipio no ha negado información sobre el parque bicentenario, pedirá una prórroga ante la gran cantidad 
de datos que deberá presentar sobre por una petición ciudadana. (PC) 
 
A partir de hoy, el dragón ya trabaja en la reparación del pavimento de las calles Hacienda La Lira, 
Chichimequillas, La Griega y Ajuchitlán  en Jardines de la Hacienda. (PC) 
 
Hoy se entregó la avenida Los arcos y calle Río colorado, en la colonia Arquitos. (PC) 
 
Cabeza. También en San Juan del Río hay obras y hoy se entregó el asfaltado de la avenida Palma en la colonia 
Vista hermosa. (PC) 
 

AGROPECUARIA 
Son 300 hectáreas del municipio de Querétaro las que se han visto afectadas por las lluvias, dio a conocer el 
director del centro de estudios y de proyectos del municipio Jorge Lomeli Noriega. (NC) 
 
300 Hectáreas de cultivo de maíz han resultado afectadas en el municipio de Querétaro, por la lluvia y granizo. 
(PC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Alerta el secretario de salud Rafael Ascencio que entre agosto y septiembre son los meses de mayor riesgo 
para contraer el dengue, así que pide que haya mucho cuidado en este sentido. (NC) 
 
Autorizan la donación de un par de terrenos para la construcción de un hospital general de 216 camas en 
Querétaro y una unidad de medicina familiar en El Marqués, donde el IMSS, invertirá entre 700 y 800 mdp. Hoy 
estuvo en Querétaro el director general del IMSS. (PC) 
 
Cabeza. El director general del IMSS Juan Molinar Horcasitas está en Querétaro entregando 4 ambulancias 
con un costo de 1 millón 830 mil pesos. (NC) 
 
No hay diferencias sustantivas entre los 3 proveedores, del tratamiento de diálisis del IMSS, concluyó el informe 
enviado hace un mes a la cámara de diputados, aseguró el director general en respuesta al reclamo de estos 
pacientes en el país.  (PC) 
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Cabeza. El gobernador Francisco Garrido entregó equipamiento y rehabilitación de espacios a la secretaría de 
salud. (NC) 
 
El gobernador entregó recursos por 14.3 mdp en equipamiento y rehabilitación de espacios de la secretaría 
salud. (PC) 
 
Una esperanza de vida se encuentra en el banco de cordón umbilical, sólo es necesario hacer un pago inicial de 
10 mil pesos para guardar el cordón umbilical, que puede salvar la vida. (NC) 
 

LABORAL 
Cabeza. La recaudación de las cuotas obrero patronales del IMSS, creció 8.1% en el 2007 comparado con el año 
anterior. El director general Juan Francisco Molinar Horcasitas, también informó que ya han contratado a 
más de 3 mil trabajadores del Instituto bajo el nuevo esquema de jubilaciones y pensiones. (PC) 
 


